

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Yang Diajar Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri dan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD di SMA Swasta Parulian 1 Medan” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edi Surya, M.Si, Ibu Dr. Mariani, M.Pd dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Unimed, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Pd. selaku dosen FMIPA Unimed beserta wakil Dekan I, II, II, Bapak Ibu Dosen eserta Staff Pegawai Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulisan dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA SWASTA PARULIAN 1 Medan, guru mata pelajaran matematika yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Drs. T. Tambunan, M.Pd, Ibunda tercinta Afrida Br. Ambarita yang selalu berdoa dan memberikan dukungan penuh kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Terkhusus kepada istriku Putie Mayang Sari S.Pd dan juga anakku Callysta yang selalu berdoa memberikan yang terbaik untuk penulis. Terima kasih juga kepada Panjie Sapto Setyo, Arifin Azhari Harahap, yang ikut serta dalam membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata Bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnya skripsi ini.

Medan, Januari 2019

Penulis

Dwi Yan Mulatua Tambunan

NIM. 4123111017

THE
Character Building
UNIVERSITY